



En costumes, les membres de l'association « les chroniques d'Algaroth ».

« Les bulles s'éclatent » et le public aussi !

Samedi 24 et dimanche 25 mars avait lieu la troisième édition du festival BD « les bulles s'éclatent » à la salle Jean Monnet.

SAINT-GENIS-POUILLY

Week-end de réjouissances à la salle Jean Monnet ! Samedi, grâce au retour du soleil et malgré les travaux dans le centre-ville, les amoureux de BD ont pu se régaler. Certains ont simplement flâné dans les allées, d'autres ont sorti leur porte-monnaie pour s'offrir

BD, mangas neufs ou d'occasion et les plus courageux ont été saluer leurs auteurs de BD préférés pour une dédicace. Et tandis que papa et maman retombaient en enfance en lisant les petites bulles, leur progéniture pouvait profiter des différentes animations. Ateliers dessins, jeux en bois, découverte des chevaliers grâce à l'association « les chroniques d'Algaroth »... De

quoi bien s'occuper ! Les organisateurs, en partenariat avec l'association ferrey-sienne « Ludikraken », ont poursuivi les réjouissances avec une soirée jeux de société avant de recommencer leur marathon le dimanche. Même si le temps était moins clément, le succès était au rendez-vous. Tout le monde s'est bien éclaté !



C.B. Le dessinateur Josepe en pleine dédicace dessinée !



Le youtubeur « le commis des comics ».



Laurent Segal, auteur de « là où poussent les coquelicots ».



Le dessinateur bellegardien Thierry Martinet.